

Liebe Schülerinnen und Schüler,

im Letterteig findet ihr zwischen etlichen neuen Büchern noch immer Exemplare, die leider kurz davor stehen, einen antiquarischen Wert zu entwickeln... Manche Bücher sind in alter Rechtschreibung gedruckt, andere bereits zerlesen oder beschädigt.



Wenn ihr gut erhaltene Kinder- und Jugendbücher (in neuer Rechtschreibung, d. h. mit einem Erscheinungsdatum ab 1996) besitzt, die bei euch zu Hause nicht mehr gelesen werden, freuen wir uns sehr über Buchspenden für den Letterteig!



Schaut doch einmal bei uns in Raum 41 vorbei!

Text und Fotos: Chr. Koschel